
La pace è la cosa più importante che ci sia 

Per me la pace è la cosa più importante che ci sia. 

Non riesco a comprendere perché in certi luoghi del mondo vengono combattute 

delle guerre, guerre che durano da talmente tanti anni che hanno reso ormai poco 

chiaro e valido il motivo per cui si lotta.  

Non riesco a sopportare l'idea che le persone e, in particolar modo i bambini, 

debbano patire la fame e morire per essa perché gli uomini di potere non riescono a 

mettersi d'accordo. 

Ritengo ingiusto che molta gente, a causa della mancanza di pace, sia costretta a 

lasciare la propria casa, il proprio Paese, gli affetti più cari per cercare di vivere in 

condizioni migliori. Spesso questa gente raggiunge porti sicuri dopo lunghissimi 

viaggi compiuti in pietose condizioni. Giunta in posti sconosciuti, subisce i pregiudizi di 

chi crede che voglia "rubare" il lavoro agli abitanti del luogo.  

Com'è possibile non riuscire a capire che nessuno vorrebbe abbandonare la 

propria casa e la propria vita per ricominciare a vivere o, il più delle volte, 

sopravvivere in una parte del mondo che non è quella che ti appartiene e a cui 

appartieni? Chi lo fa, chi corre verso terre straniere, lo fa spinto dal desiderio di  

vivere quella pace che tutti meritano. Per la Pace abbandoni tutto e impari una nuova 

lingua, fai tua una nuova cultura e una nuova casa. 

Un paese che vive nella pace, non può fare altro che aiutare chi vive in difficoltà, chi è 

disposto a rischiare la propria vita per conquistare la pace. 

Per me la pace è la cosa più importante che ci sia, per questo tutti noi dovremmo 

lottare incessantemente per la pace, per la propria e per quella altrui. 

 

 


